
Une immense déception pour nous tous. Un investissement sans borne qui s’écroule pour beaucoup 

d’entre nous, je le sais !  

Bénévoles organisateurs, Bénévoles administrateurs de club de race et de sociétés cynégétiques, 

Bénévoles administratifs, professionnels et  passionnés cynophiles tous victimes  de cette conclusion 

malheureuse ! 

Ces deux dernières années resteront une fracture dans notre sélection mais je me dois toutefois de 

vous proposer et de vous aider à vous projeter sur nos prochaines échéances. Nous travaillerons dès 

demain sur nos prochaines épreuves de sélection autant dans le domaine des expositions que pour 

nos concours prochains d’été sur GN et. GS. 

Demain nos chiens seront d’autant plus beaux, d’autant plus prêts pour la compétition parce que je 

sais que la passion qui nous habite tous ne sera pas vaincue par un virus aussi nomade et 

imprévisible soit-il !!! 

Bien amicalement 

JY GUILHEMJOUAN 

 


